

Université Libre de Bruxelles

Les relations entre l'Union Européenne, l'Amérique latine et la Ronde du millénaire

Le difficile dialogue agricole entre l'Union Européenne et Mercosur: quelques faits et chiffres pour faciliter le nécessaire dialogue^{1,2}

García Azcárate Tomás ^{3,4}

Institut d'Etudes Européenne. Bruxelles. Mardi 23 novembre 1999

¹ Le présent texte n'engage que son auteur et non pas les Institutions pour lesquels il travaille

² Texte terminé le mardi 16 novembre 1999

³ Chef de l'unité d'Analyse et Conception d'Ensemble, Direction de l'Analyse Economique, Direction Générale de l'Agriculture et du Développement Rural, professeur à l'Institut d'Etudes Européenne

⁴ Courrier électronique: tomas.garcia-azcarate@cec.eu.int